

Kerraoul. Partage d'expériences avec les anciens



Formations, vie étudiante... Le forum entre anciens et actuels élèves de Kerraoul s'est installé dans le bâtiment de l'internat.

Ce vendredi, les anciens élèves du lycée Kerraoul, ont partagé leurs expériences avec les futurs bacheliers de cet établissement scolaire. Des formations à la vie étudiante, les témoignages ont permis d'éclairer ceux qui hésitent encore.

« L'idée, c'est que les anciens élèves viennent présenter leur formation et leur vie étudiante sur différents campus », indique Claire Hernandez Moulec, enseignante et coordinatrice du forum des anciens élèves du lycée Kerraoul. Vendredi, cet établissement organisait la 3^e édition de cette manifestation. C'était l'occasion pour les anciens élèves de revenir sur ce site. « Ils donnent différentes peti-

tes clés à ceux qui sont en terminale. C'est intéressant. Ça va leur servir dès maintenant ». Quasiment toutes les formations étaient représentées dans cet espace de discussion.

Ce forum s'est installé dans le bâtiment internat du lycée. Le partage d'expériences était apparemment apprécié des élèves de première et terminale, qui ont rencontré une cinquantaine d'anciens élèves. « On a une jeune femme qui était ici avant et qui est partie en école de mode à Londres. Elle a un peu galéré pour trouver son école. Ça n'apparaissait pas sur le service APB (Admission Post-Bac) avant. Elle a réussi à intégrer cette école. Elle explique aujourd'hui comment faire quand on ne trouve pas ce que l'on a envie. C'est un petit peu des modes d'emploi des anciens élèves, qui se connaissent tous en fait ».

Urgence à se décider

Le postbac prend ici un visage familier. C'est un plus pour des élèves de terminale qui ne savent toujours pas

ce qu'ils veulent faire plus tard. « Beaucoup d'élèves ont demandé à retourner à Sup'Armor ». Ils sont 10 % à se trouver dans cette situation. « Certains voulaient trouver une formation ou conforter un choix ». Il y a pourtant urgence à se décider. Parcoursup est ouvert depuis jeudi en consultation. À partir du 20 janvier jusqu'au mois de mars, il sera possible de formuler des vœux sur cette plateforme. « C'est la troisième édition de ce forum. Ça se passe bien ». Dès septembre, les anciens bacheliers ont été contactés par mail ou par SMS.

Beaucoup d'anciens veulent transmettre

« On constate que beaucoup d'élèves veulent revenir sur leur ancien lycée pour transmettre. Ils l'ont vécu eux-mêmes. C'est un esprit plutôt familial », conclut Claire Hernandez Moulec. Dans les coulisses de cette manifestation elle a été aidée par Stéphanie Chevallier et Françoise Antoine, du secrétariat du lycée.